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ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DA 

ESCOLA DE MEDICINA 

Aos sete dias do mês de julho de dois mil e dezessete, às dez horas e dez minutos, na Sala de 1 

Reuniões da Escola de Medicina, no Campus Morro do Cruzeiro, realizou-se a 10ª Reunião 2 

Ordinária do Conselho Departamental da Escola de Medicina da Universidade Federal de Ouro 3 

Preto, convocada pelo Presidente Prof. Francisco de Assis Moura. Nesta reunião estiveram presentes, 4 

além do Presidente; o Presidente da COREME o Prof. Raimundo Marques do Nascimento Neto; a 5 

Presidente Interina do Colegiado do Curso de Medicina: Prof.ª Mônica Versiane Nunes Pinheiro de 6 

Queiroz; o Chefe de Departamento de Clínicas Pediátrica e do Adulto, o Prof. Leonardo Brandão 7 

Barreto e a representante docente Prof.ª Maria Cristina Veiga Aranha Nascimento; o Chefe do 8 

Departamento de Medicina de Família, Saúde Mental e Saúde Coletiva, o Professor Rodrigo Pastor 9 

Alves Pereira; o chefe  do Departamento de Cirurgia, Ginecologia e Obstetrícia e Propedêutica, Iure 10 

Kalinine Ferraz de Souza e o representante docente Prof. Alexandre de Almeida Barra; os 11 

representantes técnico-administrativos: Valdeci Ferreira dos Santos e Vivian Walter dos Reis; as 12 

representantes discentes: Júlia Taira Sarti Penha e Isabela Silvestre. A representante docente do 13 

Departamento de Medicina de Família, Saúde Mental e Saúde Coletiva, Prof.ª Olívia Maria de Paula 14 

Alves Bezerra justificou sua ausência, pois estaria em um evento em São Paulo na mesma data. 15 

Constando quórum legal, o Presidente iniciou a reunião. O Professor Raimundo se ausentou às dez 16 

horas e cinquenta e cinco minutos para ministrar aula. COMUNICAÇÔES: 1) Informe do 17 

Colegiado sobre participação da UFOP no Teste de Progresso: a Conselheira Mônica 18 

informou que a participação da EMED no TEP havia sido avaliada pelo Colegiado do Curso 19 

de Medicina e que foi feita uma recomendação para a não participação da EMED neste 20 

momento. 2) Organização da Comemoração dos 10 anos da Escola de Medicina: o 21 

Presidente informou que já havia tratativas quanto à organização da festa de 10 anos do 22 

Curso de Medicina que estaria sendo organizada por um grupo de ex. alunos do curso e que 23 

esperava pela adesão dos docentes à comemoração. 3) Evento organizado em parceria 24 

UFOP/Hospital Odilon Behrens: I Simpósio em Ciências da Saúde: o Presidente 25 

informou o sucesso do referido evento e comentou sobre a satisfação do HOB pela parceria 26 

com a UFOP e que esta parceria deveria ser reforçada para renda novos frutos. 4) 27 

Orientações sobre o cancelamento do Edital 75/2016: o  Presidente reforçou as instruções 28 

anteriormente transmitidas de que nenhum candidato inscrito neste concurso deverá ter 29 

nenhum vinculo com a EMED enquanto não for julgado o respectivo recurso pelo Ministério 30 

Público. 5) Controle patrimonial da Escola de Medicina: o Presidente ressaltou a 31 

importância do controle patrimonial para a Escola de Medicina e que este controle deveria 32 

ser mais rigoroso respeitando a legislação em vigor. ORDEM DO DIA: 1) Aprovação da ata 33 

da 9ª Reunião Extraordinária do CODEMED: o Presidente indagou aos demais conselheiros se 34 

havia necessidade de modificações ou acréscimos em cada página da referida ata. Não havendo 35 

modificações ou acréscimos solicitados. Deliberação: a ata da 9ª Reunião Ordinária do CODEMED 36 

foi aprovada por unanimidade por este Conselho.  2) Homologação da Consulta Paritária para 37 

escolha dos Diretores da EMED: o Presidente informou aos demais conselheiros que deveria ser 38 

votada além da homologação da Consulta Paritária para escolha dos diretores, a composição de uma 39 

lista tríplice que deveria ser enviada à Reitoria conforme o disposto no Decreto 1.916/1996, um 40 

procedimento jurídico-administrativo que necessitava ser cumprido. Na listagem enviada à Reitoria 41 

será descriminada a formação de apenas uma CHAPA, a Chapa 01 composta pelos Professores 42 

George Luiz Lins Machado Coelho e Eloisa Helena de Lima, professores que foram submetidos à 43 

Consulta Paritária; e a indicação dos nomes dos demais professores: Iure Kalinine Ferraz de Souza e 44 

Mônica Versiane Nunes Pinheiro de Queiroz; Francisco de Assis Moura e Alexandre de Almeida 45 

Barra, que permitiram a indicação de seus nomes, porém demonstraram não ter interesse, naquele 46 

momento, de ocuparem cargos de direção na EMED. Deliberação: colocado em votação a 47 
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homologação da Consulta Paritária para escolha dos Diretores da EMED e a indicação da lista 1 

tríplice composta pelos Professores George Luiz Lins Machado Coelho e Eloisa Helena de Lina; Iure 2 

Kalinine Ferraz de Souza e Mônica Versiane Nunes Pinheiro de Queiroz; Francisco de Assis Moura 3 

e Alexandre de Almeida Barra foram aprovadas por dez votos favoráveis e uma abstenção deste 4 

Conselho. 3)  Análise e aprovação da participação da Prof.ª Dra. Silvia Nascimento de Freitas 5 

como pesquisadora voluntária no Projeto Manejo da Fadiga (Coordenador: Prof. George 6 

Luiz): o Presidente esclareceu que seria dada continuidade ao trabalho da Professora Silva que já 7 

participaria deste projeto. A Cons. Maria Cristina ressaltou a importância da participação da 8 

Professora Silva para o bom andamento deste projeto. Deliberação: colocado em votação a 9 

participação da Prof.ª Dra. Silvia Nascimento de Freitas como pesquisadora voluntária no Projeto 10 

Manejo da Fadiga foi aprovada por dez votos favoráveis e uma abstenção deste Conselho. 4) 11 

Indicação de representantes da EMED para o Comitê PROPP-UFOP da área Ciências e Vida: 12 

o Conselheiro Leonardo informou o interesse do Professor Raimundo Marques do Nascimento Neto 13 

em participar deste Comitê. Neste momento o Cons. Raimundo não se encontrava na sala de 14 

reuniões, porém o Cons. Leonardo foi até a sala na qual o Professor Raimundo estava ministrando 15 

uma aula e confirmou a possibilidade da indicação de seu nome para este Comitê. Deliberação: a 16 

indicação do Professor Raimundo Marques do Nascimento Neto como membro do Comitê PROPP-17 

UFOP da área Ciências e Vida foi aprovada por unanimidade por este Conselho. 5) Indicação de 18 

representantes da EMED para Comissão CAINT UFOP: o Presidente informou a indicação do 19 

Professor Leonardo Brandão Barreto como membro e a Professora Elaine Leandro Machado como 20 

suplente. Deliberação: a indicação dos Professores Leonardo Brandão Barreto e Elaine Leandro 21 

Machado como membro e suplente para a representação da EMED na Comissão CAINT UFOP foi 22 

aprovada por unanimidade por este Conselho. 6) Aprovação ad referendum do Relatório de 23 

Afastamento do Professor Gustavo Meirelles: o Presidente explicou aos demais 24 

conselheiros que o relatório em questão já havia sido aprovado, porém não constava em ata. 25 

Deliberação: colocado em votação o Relatório de Afastamento do Professor Gustavo 26 

Meirelles foi aprovado por unanimidade por este Conselho. 7) Comissão para Espaço 27 

Físico da EMED: o Presidente informou que será formada uma comissão de Espaço Físico 28 

para a EMED, convocou os Chefes de Departamento e os representantes TAES e CALMED 29 

para a primeira reunião, que seria na sexta-feira posterior e o horário seria enviado por e-30 

mail posteriormente. 8) Solicitação do Professor Rodrigo Pastor Alves Pereira para 31 

modificação de seu regime de trabalho de 40h para 40h DE: o Conselheiro Rodrigo realizou a 32 

leitura da carta enviada previamente aos demais conselheiros relatando sua intenção  de modificar 33 

seu regime de trabalho de 40h para 40h DE. Deliberação: o Cons. Rodrigo preferiu se retirar da sala 34 

durante a votação. A solicitação do Professor Rodrigo Pastor Alves Pereira para modificação de seu 35 

regime de trabalho de 40h para 40h DE foi aprovada por unanimidade por este Conselho. Nada 36 

havendo mais a tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião, ao meio dia e quinze minutos, 37 

agradecendo a presença de todos. Para constar, eu, Fernanda Ferreira de Araújo Ribeiro lavrei a 38 

presente ata que, uma vez lida e achada conforme pelo Conselho, será assinada pelo Presidente e por 39 

mim. Ouro Preto, 07 de julho de 2017. 40 

Prof. Francisco de Assis Moura                Fernanda Ferreira de Araújo Ribeiro 41 

Presidente do Conselho Departamental            Secretária Executiva EMED 42 
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